



Luisja Sánchez

Periodista jurídico



Acuerdo histórico: La UE se convierte en el primer continente en establecer una normativa para el uso de la IA

Este viernes, al filo de la medianoche, los negociadores del Parlamento y del Consejo llegaron a un acuerdo provisional sobre la **Ley de Inteligencia Artificial** “AI Act”, que entraría en vigor en el 2026 plenamente.

Ha hecho falta una maratónica reunión de 36 horas en tres días consecutivos para lograr esos objetivos. Este reglamento tiene como objetivo garantizar que **los derechos fundamentales, la democracia, el Estado de derecho y la sostenibilidad ambie ...**

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |